

**1º de Septiembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Una vez más veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Nadie puede predecir la dirección que tomará la naturaleza, así como nadie puede predecir el momento de su muerte. Lo mejor que pueden hacer es estar preparados para cualquier eventualidad. La naturaleza afecta negativamente a los desprevenidos. Si no están preparados para su juicio, el daño es incluso mayor que la muerte."

"Recen por los indiferentes que no ponen atención a la dirección que los está llevando su vida. Ellos no tienen la fuerza para combatir las tormentas del mal que llegan inesperadamente. Ellos no han construido la vivienda de sus almas de tal forma que pueda resistir cualquier ataque. Son aquellos cuya fe es arrastrada por los vientos de la tentación y la confusión."

"El Resto que persevera está protegido por Mi Mano. A ellos no los engaña ninguna falsa doctrina o ataque contra la Tradición. El Resto es el arcoíris de esperanza en medio de cada tormenta que arremete contra la fe."

Lean Gálatas 6:9-10

*No nos cansemos de hacer el bien, porque la cosecha llegará a su tiempo si no desfallecemos. Por lo tanto, mientras estamos a tiempo hagamos el bien a todos, pero especialmente a nuestros hermanos en la fe.*

2ª Tesalonicenses 2:13-15

*Nosotros, por nuestra parte, siempre debemos dar gracias a Dios, a causa de ustedes, hermanos amados por el Señor. En efecto, Dios los eligió desde el principio para que alcanzaran la salvación mediante la acción santificadora del Espíritu y la fe en la verdad. Él los llamó, por medio de nuestro Evangelio, para que posean la gloria de nuestro Señor Jesucristo. Por lo tanto, hermanos, manténganse firmes y conserven fielmente las tradiciones que aprendieron de nosotros, sea oralmente o por carta.*

**2 de Septiembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, permitan que su fe los lleve a través de cada dificultad. Yo quiero inculcar en sus corazones una fe profunda cuyos beneficios sean trascendentales. Por medio de la profundización de la fe ustedes pueden tener esperanza y confiar. La fe les da la valentía para perseverar en medio de cada prueba."

"Los desastres naturales Yo los permito solamente para mostrar al mundo su impotencia separados de Mí. Lloro con Mi Hijo y Su Santa Madre la pérdida de vidas, la pérdida de propiedades, la pérdida de almas. Mi esperanza es que el hombre acuda a Mí en medio de cada prueba; que se dé cuenta de su debilidad y dependencia de Mí, y así se cambie la tragedia en algo bueno."

"Es difícil comprender estas cosas sin un corazón lleno de fe. Yo envié a la Protectora de la Fe al mundo para fortalecer la fe en una época en la que se abandonaron muy rápidamente las verdades de la fe. Invóquenla ahora y durante cada dificultad. Ella acudirá rápidamente en su ayuda."

Lean 1ª Timoteo 4:1-2

*El Espíritu afirma claramente que en los últimos tiempos habrá algunos que renegarán de su fe, para entregarse a espíritus seductores y doctrinas demoníacas, seducidos por gente mentirosa e hipócrita, cuya conciencia está marcada a fuego.*

2ª Timoteo 1:13-14

*Toma como norma las saludables lecciones de fe y de amor a Cristo Jesús que has escuchado de mí. Conserva lo que se te ha confiado, con la ayuda del Espíritu Santo que habita en nosotros.*

**3 de Septiembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos Míos, nunca caigan en la soberbia espiritual de sentirse satisfechos con su estado espiritual. No comparen su espiritualidad con la de ninguna otra persona. Si otros se jactan de las gracias espirituales que han recibido, ustedes no caigan en lo mismo. Sean siempre un ejemplo de humildad.”

“Una vez más pido sus oraciones por los no creyentes; aquellos que no se preocupan por el lugar que tienen en Mi Corazón. Son los devotos a cosas, acontecimientos, relaciones personales, opiniones de los demás y, por supuesto, al dinero. Ellos nunca se preocupan por agradarme a Mí. Los que tienen fe están firmes en su viaje hacia la perfección espiritual, pero nunca presumen; siempre están buscando formas de acercarse más a Mí y agradarme más. Siéntanse satisfechos con sus esfuerzos sinceros por agradarme, pero nunca tan satisfechos como para que no busquen una relación más profunda Conmigo. Nunca se consideren por encima de alguien que haya recibido menos gracias que ustedes. Mi Provisión es perfecta para la salvación de cada persona.”

Lean Hebreos 2:1-4

*Por eso, nosotros debemos prestar más atención a lo que hemos escuchado, no sea que marchemos a la deriva. Porque si la Palabra promulgada por medio de los ángeles tuvo plena vigencia, a tal punto que toda transgresión y desobediencia recibió su justa retribución, ¿cómo nos libraremos nosotros, si rehusamos semejante salvación? Esta salvación, anunciada en primer lugar por el Señor, nos fue luego confirmada por todos aquellos que la habían oído anunciar, mientras Dios añadía su testimonio con signos y prodigios, con toda clase de milagros y con los dones del Espíritu Santo, distribuidos según su voluntad.*

#### **4 de Septiembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Yo soy el Señor, su Dios. Hijos, permítanme la completa autoridad sobre sus corazones en cada momento presente. Que sus corazones no se concentren en el pasado ni en el futuro. Crean en la gracia del momento presente. Durante estos tiempos en los que la apostasía se ha apoderado de la razón y se ha vuelto popular, recen durante todo el día a Nuestra Señora Protectora de la Fe. Ella rápidamente acudirá en su ayuda y los mantendrá en rumbo.”

“En estos tiempos malos, deben pedir sabiduría para ver las formas en que Satanás los ataca. Muchas veces, sus intrigas son tan complejas que ustedes no pueden concebir semejante maldad. Personas en altos puestos -puestos de autoridad- me fallan, pues creen más en sí mismas que en Mí. Ningún bien se logra al margen de Mi Voluntad. Mi Voluntad es siempre el Amor Santo.”

“Traten siempre el momento presente como un presagio de gracia. Cada situación puede cambiar por medio de la oración llena de fe. La mejor oración es pedir para que el mal quede expuesto y sea vencido por el bien.”

Lean Sabiduría 6:1-11 y 24

*¡Escuchen, reyes, y comprendan! ¡Aprendan, jueces de los confines de la tierra! ¡Presten atención, los que dominan multitudes y están orgullosos de esa muchedumbre de naciones! Porque el Señor les ha dado el dominio, y el poder lo han recibido del Altísimo: él examinará las obras de ustedes y juzgará sus designios. Ya que ustedes, siendo ministros de su reino, no han gobernado con rectitud ni han respetado la Ley ni han obrado según la voluntad de Dios, él caerá sobre ustedes en forma terrible y repentina, ya que un juicio inexorable espera a los que están arriba. Al pequeño, por piedad, se le perdona, pero los poderosos serán examinados con rigor. Porque el Señor de todos no retrocede ante nadie, ni lo intimida la grandeza: él hizo al pequeño y al grande, y cuida de todos por igual, pero los poderosos serán severamente examinados. A ustedes, soberanos, se dirigen mis palabras, para que aprendan la Sabiduría y no incurran en falta; porque los que observen santamente las leyes santas serán reconocidos como santos, y los que se dejen instruir por ellas, también en ellas encontrarán su defensa. Deseen, entonces, mis palabras; búsquenlas ardientemente, y serán instruidos. ...Una multitud de sabios es la salvación del mundo, y un rey sensato asegura la estabilidad de su pueblo.*

#### **5 de Septiembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, pronto van a experimentar en el mundo la cosecha de los cultivos. En la mayoría de los casos, la recompensa será generosa. Antes de que se den cuenta, la temporada estará encima. Pero, así como se ha invertido mucho esfuerzo físico en la cosecha, Yo los invito a estar más preocupados por la cosecha de almas que cada día se vuelve más cercana. Es entonces que enviaré a mis ángeles cribadores al mundo para que separen a las almas buenas de las malas. Espero que haya una abundante cosecha de almas buenas y dignas que Yo pueda llevar al Paraíso Conmigo.”

“Así como la cosecha fue cultivada con cuidado –con riego, fertilizantes y deshierbe–, Yo invito a las almas a que tengan un cuidado similar con el cultivo de sus almas. Fertilicen sus espíritus con Amor Santo. Deshierben cualquier tendencia o situación que pudiera llevar al pecado. Rieguen sus corazones acogiendo las inspiraciones del Espíritu Santo. Aprendan a atender sus necesidades espirituales para que puedan estar listos para la cosecha de almas en los últimos días. Nadie sabe la hora de esta cosecha final, así que es sensato estar preparados.”

Lean 1ª Pedro 2:22-23

*Él no cometió pecado y nadie pudo encontrar una mentira en su boca. Cuando era insultado, no devolvía el insulto, y mientras padecía no profería amenazas; al contrario, confiaba su causa al que juzga rectamente.*

### **6 de Septiembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “He venido una vez más para reconciliar a toda la gente y a todas las naciones con la verdad. La verdad es que reconozcan la responsabilidad que tienen de su propia salvación. Cuando la gente lea estos Mensajes o venga a la propiedad, necesita prepararse con oración llena de fe. Así podré ayudarlos a darse cuenta de qué es lo que tienen que cambiar en sus vidas. Esta propiedad –esta Misión– tiene una sola etapa, es la etapa de la verdad.”

“En la actualidad, a la mayoría no le preocupa su propia salvación. Ellos tienen en sus corazones falsedades que hacen que sea más fácil estar despreocupados. Cada uno de sus momentos presentes es consumido con el amor propio; con la realización personal. Eluden la realidad de la verdad. Yo vengo con la esperanza de restaurar y renovar la fe en los corazones. La verdadera fe está basada en la verdad. Yo les he enviado a la Santa Madre. Récenle bajo la advocación de ‘Protectora de la Fe’. Ella desea muchísimo proteger la fe en el corazón del mundo. Este es el sendero de la reconciliación entre toda la gente y todas las naciones. Es el sendero de la paz y la manera de esquivar la guerra.”

Lean 2ª Timoteo 2:21-22

*Si alguien se mantiene libre de esos errores será como un recipiente noble y santificado, que presta utilidad a su dueño para toda clase de obras buenas. No cedas a los impulsos propios de la juventud y busca la justicia, la fe, el amor y la paz, junto con todos los que invocan al Señor con un corazón puro.*

### **7 de Septiembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Les pido que se den cuenta de que todo fluye por medio de Mis Manos; toda gracia, todo amor, toda misericordia. Yo creé el Sagrado Corazón de Mi Hijo y el Inmaculado Corazón de María para el bienestar de toda la humanidad. Ningún bien y ninguna maldad llega al mundo si no lo permito Yo. Todo lo que Yo permito es para llevar a la humanidad a su salvación. Las decisiones del libre albedrío y las opiniones muchas veces se oponen a Mi bien.”

“No piensen que Yo no veo las influencias que llegan a cada corazón, las cuales Satanás diseña para desviar a las almas. Entonces, pongan atención a la dirección a la que su libre albedrío los está llevando. Sus decisiones no sólo afectan su propio viaje a la salvación, sino el de muchos otros también.”

“El mundo es el reino de Satanás. También es un campo de prueba para cada alma en el cual tiene que ganar su camino al Cielo. Cada alma tiene su momento de juicio ante Mi Hijo. En ese momento, ya es

demasiado tarde para elegir el bien sobre el mal. Su salvación está en cada momento presente. Reconózcanla y elíjanla.”

“Yo les he dado Mis mandamientos para ayudarlos a elegir.”

Lean Efesios 5:15-17

*Cuiden mucho su conducta y no procedan como necios, sino como personas sensatas que saben aprovechar bien el momento presente, porque estos tiempos son malos. No sean irresponsables, sino traten de saber cuál es la voluntad del Señor.*

### **8 de Septiembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Les pido que sepan que Yo apruebo esta Misión y todas las oraciones que aquí se ofrecen. Por esa razón les estoy enviando a la Santa Madre en la Fiesta del Santo Rosario. Ella celebrará con ustedes como solamente Ella puede hacerlo.”

“Así como ustedes se preparan de una estación a otra en su forma de vestir y en sus actividades, así deben prepararse para su juicio buscando solamente agradarme a Mí. Todos van a enfrentar su momento del juicio. Lo que cuenta es su amor a Mí y a su prójimo; el Amor Santo. Si las personas vivieran en esta realidad de lo que estoy diciendo, la oración sería una prioridad y el amor a sí mismos por encima de todo lo demás no sería considerado. Entonces, no se fijen en cómo todo les afecta. Vivan como si su juicio estuviera próximo, como lo está, ya que el tiempo como lo conocen es corto.”

“Lo que se encuentra en el futuro está en el futuro. El momento presente es tan sólo eso, el presente, un regalo para que lo utilicen sabiamente. Hay muchas personas en todo el mundo que no tienen la libertad de elegir, como la tienen los de occidente. Esas personas son esclavas de las opiniones y creencias dominantes de otros. Su futuro es sombrío. Recen por ellos. La oración da esperanza al corazón. Cada oración en cada momento presente cuenta.”

Lean Hebreos 3:12-13

*Tengan cuidado, hermanos, no sea que alguno de ustedes tenga un corazón tan malo que se aparte del Dios viviente por su incredulidad. Antes bien, ánimoense mutuamente cada día mientras dure este hoy, a fin de que nadie se endurezca, seducido por el pecado.*

Hebreos 12:14

*Busquen la paz con todos y la santificación, porque sin ella nadie verá al Señor.*

### **9 de Septiembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Mi llamado a la humanidad es, como siempre, a que acudan a la riqueza de Mi Corazón Paternal. En Él está cada solución, toda su fortaleza y la unidad entre ustedes. Cada cruz se hace más ligera cuando están unidos a Mí. Siempre es momento de acudir a Mí y depender de Mí.”

“En el mundo, ustedes enfrentan muchos desafíos, muchas cruces, muchas pruebas. Todo esto, sin Mí, carece de sentido. Unidos a Mí, enfrentamos juntos cada prueba a la luz de la recta razón. Consuelen el Corazón de la Santa Madre, pues Ella enfrenta la pérdida de muchísimas vidas, truncadas por las opiniones erróneas de otros. El hombre no puede remediar el error con la violencia. Las oraciones del hombre, sin embargo, resuelven problemas, salvan vidas y corrigen vidas, al igual que proporcionan la unidad de propósito en el mundo.”

“Traten los problemas como un peldaño hacia la unidad. Antepongan Mi Voluntad a la libre voluntad. Permitan que Yo los ayude a negociar independientemente del tipo de conflicto, ya sea particular o de naciones o de organismos del mal contra el bien. Sus oraciones apoyan un resultado justo.”

Lean Filipenses 2:1-2

*Si la exhortación en nombre de Cristo tiene algún valor, si algo vale el consuelo que brota del amor o la comunión en el Espíritu, o la ternura y la compasión, les ruego que hagan perfecta mi alegría, permaneciendo bien unidos. Tengan un mismo amor, un mismo corazón, un mismo pensamiento.*

**9 de Septiembre del 2019**  
**Oración de los Lunes**  
**Por la Conversión del Corazón del Mundo**

Nuestra Señora está aquí como María Refugio del Amor Santo. Dice: “Alabado sea Jesús.”

“Queridos hijitos, estoy feliz de estar con ustedes esta tarde. Los felicito por su perseverancia en la oración. Cada oración es importante y cuenta para la conversión del corazón del mundo.”

“Esta noche me alegra impartirles Mi Bendición del Amor Santo.”

**10 de Septiembre del 2019**  
**Mensaje Público**

**A.M.**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos Míos, nuevamente les hablo desde la llama de Mi Corazón Paternal. He venido a ofrecerles Mi solaz y Mi protección durante estos tiempos de confusión y prueba. No den nada por hecho. Vivan solamente en la verdad de Mi Amor Divino que es el abrazo de Mis mandamientos. En la actualidad existe tanta maldad que toda forma de transigencia es aceptable por la sociedad en general.”

“Yo no vengo para volver a escribir Mis mandamientos ni a reinterpretarlos. Lo que Yo he dicho, dicho está. No hay excepción a la regla. Yo, en Mi gran amor por toda la humanidad, pacientemente aguardo la conversión del corazón del mundo. En el momento del juicio de cada alma, no tendrán tiempo para defenderse. El veredicto ya estará en vigor de forma decisiva. Todo lo que podrán hacer es escuchar. El tiempo de hacer cambios es ahora, en el momento presente. Les digo estas cosas por amor.”

“Para ayudarlos en los cambios que tienen que hacer en su viaje personal en la santidad, Mi Hijo les impartirá Su Bendición Apocalíptica los lunes en la noche cuando Mi Mensajera pueda estar presente. Esta Bendición hace que el cambio sea algo que se desee.”

Lean Deuteronomio 11:26-28

*Yo pongo hoy delante de ustedes una bendición y una maldición. Bendición, si obedecen los mandamientos del Señor, su Dios, que hoy les impongo. Maldición, si desobedecen esos mandamientos y se apartan del camino que yo les señalo, para ir detrás de dioses extraños, que ustedes no han conocido.*

**P.M.**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre.

Maureen dice: “Padre Celestial, ¿podrías explicar la Bendición Apocalíptica, por favor?”

El Padre Celestial dice: “Es una bendición que prepara al alma para cambios aún no logrados o sin experimentar en la vida. Coloca en el corazón un deseo de acercarse más a Mí en todos los aspectos. Lo que le falta a Mi llamado a la conversión es el deseo del alma de convertirse. Esta gracia –esta bendición–, abre el corazón al deseo de convertirse y de eliminar todas las actitudes, hábitos o metas que estorban. Si bien muchas bendiciones se han dado y se ofrecen aquí, esta es la más importante y el centro de lo que se trata Mi llamado a la conversión.”

Maureen dice: “¿Hay que estar presente aquí para recibirla?”

El Padre Celestial dice: “Así como con Mi Bendición Patriarcal, el beneficio más grande se recibe estando aquí en la propiedad, y para esta Bendición, en la oración de los lunes por la noche, pero las personas pueden enviar a sus ángeles aquí ese día para recibir una parte de la Bendición.”

Maureen dice: “Realmente no me hace feliz que tenga que darse solamente cuando yo esté presente. ¿No podrías darla sin mí? No me necesitas a mí.”

El Padre Celestial dice: “¿Podrías dejarme enviar esta Bendición a la tierra de la forma en que Yo elija? No necesito que tú estés presente. Estoy eligiendo hacerlo de esta manera.”

### **11 de Septiembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, el regalo más reciente de Mi Bendición Apocalíptica es un intento Mío de unir a todos ustedes en el Amor Santo. Así unidos, actuarán con prudencia y sabiduría en cualquier circunstancia futura. Esta Bendición es Mi poderoso intento por salvar almas a pesar de los males actuales. Cada decisión afecta al mundo entero, pues a Mis Ojos, el estado del corazón del mundo es salvífico o condenatorio.”

“Hoy es la fecha de las terribles decisiones por parte de los terroristas extremadamente engañados que atacaron a su Nación. Ellos creyeron la falsedad de que estaban actuando en nombre de un falso dios. Miles de almas se perdieron ese día y, en los días y años siguientes, de todos aquellos que condonaron semejante comportamiento. Los Corazones Unidos todavía lamentan la acción cometida ese día. Desafortunadamente, hoy el terrorismo todavía está en los corazones. Estos son tiempos en los que las decisiones necesitan estar bajo la influencia de la Bendición Apocalíptica.”

“Con esta Bendición, Yo tengo la esperanza de atraer a las almas de regreso a la realidad de Mi divinidad sobre ellos y del estado de sus almas ante Mí.”

Lean Efesios 4:1-6

*Yo, que estoy preso por el Señor, los exhorto a comportarse de una manera digna de la vocación que han recibido. Con mucha humildad, mansedumbre y paciencia, sopórtense mutuamente por amor. Traten de conservar la unidad del Espíritu, mediante el vínculo de la paz. Hay un solo Cuerpo y un solo Espíritu, así como hay una misma esperanza, a la que ustedes han sido llamados, de acuerdo con la vocación recibida. Hay un solo Señor, una sola fe, un solo bautismo. Hay un solo Dios y Padre de todos, que está sobre todos, lo penetra todo y está en todos.*

### **12 de Septiembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente Maureen ve una gran llama que ha llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre.

Maureen dice: “Papá Dios, yo pensaba que el Apocalipsis era algo malo. ¿Vas a bendecir algo malo?”

Papá Dios dice: “Estoy bendiciendo los tiempos de gran agitación y cambio de una forma que permita a las almas que reciban esta Bendición soportar el cambio con mayor facilidad. No estoy bendiciendo el acontecimiento del Apocalipsis. Este no dejará de suceder.”

Maureen pregunta: “¿Se puede pasar esta Bendición de generación en generación, o el Apocalipsis va a suceder pronto?”

Papá Dios dice: “Yo no doy fechas ni horas. Hay muchos acontecimientos apocalípticos ocurriendo en el mundo ahora, así que la Bendición es pertinente en la actualidad. ¿Acaso no ves los cambios estacionales que ocurren fuera de temporada? ¿Acaso no está el mundo entero amenazado por el terrorismo? Debido al gran amor que tengo por toda la humanidad, esta es otra forma más que Yo elijo para preparar y proteger a cada uno.”

Lean Lucas 21:25-28

*Habrá señales en el sol, en la luna y en las estrellas; y en la tierra, los pueblos serán presa de la angustia ante el rugido del mar y la violencia de las olas. Los hombres desfallecerán de miedo ante la expectativa de lo que sobrevendrá al mundo, porque los astros se conmoverán. Entonces se verá al Hijo del hombre venir sobre una nube, lleno de poder y de gloria. Cuando comience a suceder esto, tengan ánimo y levanten la cabeza, porque está por llegarles la liberación.*

**13 de Septiembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, la mejor manera de evitar preocuparse por el futuro es permanecer Conmigo en el momento presente. Cada momento presente es creado por Mí para Mi propósito divino. Aunque tal vez no vean la razón de ciertas cosas ahora, Yo estoy utilizando personas y acontecimientos para beneficio de las almas. Con mucha frecuencia, el hombre actúa solamente conforme a su propia voluntad. Es entonces cuando tienen todo tipo de pecado, guerras y crímenes. Sin embargo, Yo siempre estoy ahí, irguiendo a Mis héroes en cada momento presente, quienes defenderán la verdad y protegerán la recta razón."

"La paz de su corazón está en el Amor Santo, sin el cual están perdidos. Yo no puedo alejarlos de los errores de las decisiones del libre albedrío a menos que su corazón esté, ante todo, lleno de Amor Santo. Grandes son las gracias concedidas a quienes buscan agradarme. Ustedes me agradan por medio de la obediencia a Mis mandamientos."

"Los tiempos por venir pueden ser desafiantes, sin embargo, estarán preparados si viven en Amor Santo. No intenten imaginar qué desafíos se presentarán. No podrán. Nada más permanezcan en Mi Corazón Paternal, donde Yo los protejo, los proveo y los guío."

Lean Efesios 5:15-17

*Cuiden mucho su conducta y no procedan como necios, sino como personas sensatas que saben aprovechar bien el momento presente, porque estos tiempos son malos. No sean irresponsables, sino traten de saber cuál es la voluntad del Señor.*

**14 de Septiembre del 2019**  
**Fiesta de la Exaltación de la Santa Cruz**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Vengo a ustedes, como siempre, para restaurar la integridad del razonamiento del libre albedrío. La recta razón está en una situación tan comprometida porque la diferencia entre el bien y el mal apenas se distingue. Nuevamente llamo a la humanidad a que regrese a Mis mandamientos. En ellos está el esquema de la rectitud y el sendero del hombre hacia su salvación."

"En la actualidad, la falta de religión y las falsas religiones han persuadido a los corazones a alejarse de la verdad. El deseo de estar unidos en el pecado y en el error está dominando sobre el amor a Mí y al prójimo como a sí mismos. El pecado se toma como aceptable porque 'todos lo aceptan'. Las personas forman sus vidas conforme a los errores que otros aceptan."

"Yo tengo muchísimo amor en Mi Corazón Paternal por cada alma. Es un amor cuyas profundidades nadie ha experimentado en el mundo. Yo hablo aquí una y otra vez a causa de este amor. Hago un llamado a las almas, como nunca antes, a que regresen a Mis Brazos de la verdad. El pecado es una realidad. Los esfuerzos de cada persona por evitar o vencer el pecado llevan a la vida eterna. Ustedes serán juzgados conforme a las decisiones de su libre albedrío. Serán juzgados conforme a sus decisiones, no conforme a la popularidad de lo que otros eligen."

Lean Gálatas 6:7-10

*No se engañen: nadie se burla de Dios. Se recoge lo que se siembra: el que siembra para satisfacer su carne, de la carne recogerá sólo la corrupción; y el que siembra según el Espíritu, del Espíritu recogerá la Vida eterna. No nos cansemos de hacer el bien, porque la cosecha llegará a su tiempo si no desfallecemos. Por lo tanto, mientras estamos a tiempo hagamos el bien a todos, pero especialmente a nuestros hermanos en la fe.*

**15 de Septiembre del 2019**  
**Fiesta de Nuestra Señora de los Dolores**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "El comienzo de cada virtud es el momento en el que el Amor Santo entra primero al corazón. Se trata de la importancia del consentimiento del alma a tener una relación más profunda Conmigo. Yo nunca impongo.

Yo invito. En la actualidad, Mi invitación a una profunda santidad personal pasa desapercibida y no se considera importante en un mundo gobernado por el amor propio.”

“La raíz de todo pecado es el amor propio excesivo. Cuando el alma se permite volverse más importante que el amor por Mí, entonces es fácil que el pecado se apodere de su corazón. A esto es a lo que deben tenerle miedo: al amor propio desordenado. Si este amor desordenado fuera derrotado en cada corazón, tendrían paz en el mundo basada en la santidad personal.”

“Mediten por un momento en los dolores de la Santa Madre. Cada dolor fue el resultado del amor propio desordenado en los corazones de los demás. Incluso cuando el Niño Jesús se perdió, la Santa Madre no hubiera tenido tanto miedo por Su seguridad si no existiera el peligro de la maldad en los corazones de los hombres.”

“Hoy día, el corazón bueno se enfrenta con el rival del mal en cada momento presente. Es una batalla que tiene que ganarse, no solamente por el bien de cada alma, sino por el futuro del mundo.”

Lean 1ª Corintios 2:6-9

*Es verdad que anunciamos una sabiduría entre aquellos que son personas espiritualmente maduras, pero no la sabiduría de este mundo ni la que ostentan los dominadores de este mundo, condenados a la destrucción. Lo que anunciamos es una sabiduría de Dios, misteriosa y secreta, que él preparó para nuestra gloria antes que existiera el mundo; aquella que ninguno de los dominadores de este mundo alcanzó a conocer, porque si la hubieran conocido no habrían crucificado al Señor de la gloria. Nosotros anunciamos, como dice la Escritura, lo que nadie vio ni oyó y ni siquiera pudo pensar, aquello que Dios preparó para los que lo aman.*

**16 de Septiembre del 2019  
Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Quienes reciban Mi Bendición Apocalíptica\* esta noche van a recibir el valor para enfrentar el cambio en sus vidas y en el mundo a su alrededor. Los problemas que la tecnología no pueda resolver serán aceptados a la luz de la oración. La oración se irá volviendo un bastión de fuerza.”

“Hijos, no tengan miedo de nada, pues Yo soy su consuelo. Mientras más reconozcan esto, más estarán en paz. Sean ejemplos de fe para los demás. Muchos buscarán motivos humanos para las dificultades. Esas son las personas que están desconectadas de lo divino y no pueden aceptar Mi Voluntad o la necesidad de ninguna cruz. Hay demasiados que necesitan convertirse.”

“Esta Bendición recargará sus corazones de fuerza interior. En sus corazones se infundirá la esperanza de la valentía para el futuro en forma de confianza.”

Lean Salmo 4:4

*Sepan que el Señor hizo maravillas por su amigo: él me escucha siempre que lo invoco.*

*\* No olviden que en mensajes anteriores Dios Padre ha dicho que si la Vidente está presente en la oración de los lunes a las 7:00 P.M. se otorgará a los presentes la Bendición Apocalíptica, y los que envíen a su ángel de la guarda recibirán también una porción de esta Bendición.*

**16 de Septiembre del 2019  
Oración de los Lunes  
Por la Conversión del Corazón del Mundo**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Soy Yo quien ha venido a concederles muchas cosas. Esta noche recibirán la mayor parte de lo que necesitan, y todo lo que requieran para su salvación es suyo con sólo pedirlo.”

“Hijos Míos, es un placer impartirles esta noche Mi Bendición Apocalíptica.”

**17 de Septiembre del 2019  
Mensaje Público**

La Santísima Virgen dice: “Alabado sea Jesús.”

“Los planes de Dios cambian conforme a lo que hay en los corazones. Un buen ejemplo de esto es Abraham e Isaac (*Génesis 22*). La respuesta a la Bendición Apocalíptica que se aproximaba estaba creciendo tanto en los corazones que Papá Dios vino a impartirla Él mismo.”

**17 de Septiembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Estuve satisfecho con la asistencia para la Bendición Apocalíptica de anoche. Sé que representó mucho sacrificio para ti, hija Mía. Por esa razón, la Bendición Apocalíptica se ofrecerá los lunes por la noche una vez al mes. Las fechas se anunciarán al inicio de cada mes. Habrá algunos lunes en los que podrás ir a la oración habitual, lo cual no se anunciará con anticipación. Yo no quiero que la gente asista sólo porque tú estás ahí, sino quiero que venga por amor a Mí.”

“Estos tiempos son difíciles y están cambiando constantemente. El propósito de la Bendición Apocalíptica es ayudar a las personas a aceptar los cambios y las dificultades con más facilidad. Cada cruz trae consigo su gracia correspondiente. Mi Voluntad para cada alma se ajusta conforme a lo que hay en el corazón del alma. Algunos sufren por otros que no aceptan la verdad. Ellos son Mis víctimas santas y el cimiento del Resto Fiel. La aceptación de la verdad no siempre es algo popular y fácil. Mi Bendición Apocalíptica da a las almas la valentía para defender la verdad.”

Lean 2ª Tesalonicenses 2:13-15

*Nosotros, por nuestra parte, siempre debemos dar gracias a Dios, a causa de ustedes, hermanos amados por el Señor. En efecto, Dios los eligió desde el principio para que alcanzaran la salvación mediante la acción santificadora del Espíritu y la fe en la verdad. Él los llamó, por medio de nuestro Evangelio, para que posean la gloria de nuestro Señor Jesucristo. Por lo tanto, hermanos, manténganse firmes y conserven fielmente las tradiciones que aprendieron de nosotros, sea oralmente o por carta.*

**18 de Septiembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, resguarden bien los puertos de la verdad dentro de sus corazones. La forma en que Satanás promueve su agenda es mediante la negociación de la verdad en los corazones. El hombre que no es espiritual no busca ni reconoce el puerto de entrada de Satanás. Hay miríadas de almas bajo ataque hoy día que ni siquiera lo saben.”

“Permanezcan cerca de su ángel de la guarda, quien busca su bienestar, su salvación, en cada momento presente. Así como hay millones de almas desorientadas en el mundo actual, hay la misma cantidad de ángeles en el mundo luchando por la rectitud en los corazones. Recen a sus ángeles y busquen su ayuda para tomar decisiones.”

“Los corazones que son portadores de paz son los que están de acuerdo con Mi Voluntad. Ellos son los que eligen sabiamente y no se permiten elegir de forma insensata. El maligno no quiere que ningún corazón esté en paz. Por lo tanto, dense cuenta de que donde hay confusión y distracción, están luchando con Satanás. Así es como Satanás se opone con más frecuencia a Mis planes. El ángel de la paz, Ezequiel, vigila esta propiedad. Ustedes pueden sentir su presencia aquí. Él ayudará a encontrar la verdad en las vidas de todo el que venga aquí.”

Lean Hebreos 2:1-3

*Por eso, nosotros debemos prestar más atención a lo que hemos escuchado, no sea que marchemos a la deriva. Porque si la Palabra promulgada por medio de los ángeles tuvo plena vigencia, a tal punto que toda transgresión y desobediencia recibió su justa retribución, ¿cómo nos libraremos nosotros, si rehusamos semejante salvación? Esta salvación, anunciada en primer lugar por el Señor, nos fue luego confirmada por todos aquellos que la habían oído anunciar...*

Hebreos 3:12-13

*Tengan cuidado, hermanos, no sea que alguno de ustedes tenga un corazón tan malo que se aparte del Dios viviente por su incredulidad. Antes bien, anímense mutuamente cada día mientras dure este hoy, a fin de que nadie se endurezca, seducido por el pecado.*

**19 de Septiembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, les hablo nuevamente desde los aposentos del Cielo. Entreguen sus corazones a Mi cuidado paternal. Construyan el arca del presente en torno a sus corazones con estos Mensajes que los guían por el sendero al Cielo. Sin la presencia de estos Mensajes en sus corazones es más fácil que Satanás los sacuda con cada viento de controversia. Permanezcan firmes en su santidad personal. Confíenme a Mí cada meta, cada problema y cada prueba. Recuerden, todas las cosas en su existencia terrenal son pasajeras.”

“Siempre sigan el sendero que los lleve más cerca de Mí. La base de sus esfuerzos tiene que ser la obediencia a Mis mandamientos. No roben nada, incluyendo la reputación de otra persona. Dejen que Yo sea el juez de ustedes y de todos los demás. Sobre todo, ámenme a Mí por sobre todas las cosas y a su prójimo como a sí mismos. Dense cuenta de que este mandamiento rechaza el aborto, tanto como el de no matarás. Si me aman, no intentarán transigir con Mis leyes ni con su obediencia a ellas.”

“Estén siempre dispuestos a sacrificar su propia voluntad en obediencia a Mi Voluntad. Manténganse firmes en su compromiso con el Amor Santo.”

Lean Deuteronomio 5:1

*Moisés convocó a todo Israel y les dijo: Escucha, Israel, los preceptos y las leyes que yo promulgo hoy en presencia de todos ustedes. Apréndanlos para ponerlos en práctica cuidadosamente.*

**20 de Septiembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “En la actualidad, la raza humana está atrapada en la controversia, en el pecado, en la apostasía; en resumen, en un torrente de errores. Su salvavidas es la obediencia a Mis mandamientos. Recen pidiendo la gracia de amarme lo suficiente como para intentar agradarme a Mí mediante esta obediencia.”

“Las prioridades de las personas y los deseos humanos muchas veces son incorrectos y los llevan por el sendero del pecado. En los automóviles modernos, ustedes tienen lo que llaman un ‘GPS’ para guiarlos por la ruta que deben seguir para llegar a su destino elegido. Miles de años atrás, Yo di a la humanidad el ‘GPS’ de Mis mandamientos para guiarlos por la ruta de su destino en la vida que es el Cielo. La mayoría no sigue esta ruta hacia su propia salvación enviada por el Cielo. Yo hablo aquí para recordarle a todos Mis Hijos su obligación de seguir este sendero elegido. Reseteen sus corazones y sus mentes para ir tras su meta celestial.”

Lean 1ª Pedro 1:22-23

*Por su obediencia a la verdad, ustedes se han purificado para amarse sinceramente como hermanos. Ámense constantemente los unos a los otros con un corazón puro, como quienes han sido engendrados de nuevo, no por un germen corruptible, sino incorruptible: la Palabra de Dios, viva y eterna.*

**21 de Septiembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Se están formando colusiones tendiendo a un propósito maligno, el cual saldrá a la luz en el futuro cercano. Hay mucha maldad que se ha revestido de bondad. Mis hijos que ingenuamente han confiado en los títulos despertarán demasiado tarde. La verdadera sabiduría se confunde por el deseo de complacerse a sí mismos y a los demás.”

“Mis hijos necesitan estar firmes en la verdad. Llega el tiempo en el que Mi Resto Fiel va a necesitar darse a conocer. Incluso las almas más insignificantes que permanecen ocultas en oración van a necesitar defender con santa valentía la verdad frente al error.”

“La complacencia es el enemigo de la verdadera fe. Los auténticos guerreros de oración necesitan condenar el error sin miedo a represalias. Confíen a Mi cuidado el miedo a la opinión pública. Sepan que Mi amor paternal los abraza. Adondequiera que volteen está Mi Voluntad. Yo puedo cambiar circunstancias que dejarán expuesto lo que está oculto en los corazones. Yo puedo cambiar los efectos de ciertos acontecimientos. Por lo tanto, nunca tengan miedo, sino confíen.”

Lean Salmo 4:2-4

*Respóndeme cuando te invoco, Dios, mi defensor, tú, que en la angustia me diste un desahogo: ten piedad de mí y escucha mi oración. Y ustedes, señores, ¿hasta cuando ultrajarán al que es mi Gloria, amarán lo que es falso y buscarán lo engañoso? Sepan que el Señor hizo maravillas por su amigo: él me escucha siempre que lo invoco.*

### **22 de Septiembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “En la actualidad, ustedes pueden ver claramente con sus ojos el cambio de temporada. Sin embargo, lo que la mayoría pasa por alto es la forma en que el corazón del mundo está cambiando y distanciándose de Mí. El barómetro de esto es la degeneración moral que no tiene precedentes y que pasa desapercibida. La moral relajada se exhibe como aceptable en todos los ámbitos sociales. Al mismo tiempo, el deseo de reconocer el pecado y evitarlo no es una consideración popular.”

“Las almas solamente pueden alcanzar el Cielo agradándome a Mí. Esto se tiene que restituir como una prioridad en el corazón del mundo. Ninguna suma de dinero o importancia en el mundo puede cambiar esto. A mí no me interesa la apariencia física. Yo solamente veo el corazón. Si no hay un profundo amor por Mí en el corazón, el alma se pierde para siempre. Todo lo que dicen o hacen, por consiguiente, necesita estar dirigido hacia este propósito. Hagan que esta sea una temporada de introspección. Esta es la manera de encontrar su propia salvación.”

Lean Romanos 2:6-8

*...que retribuirá a cada uno según sus obras. Él dará la Vida eterna a los que por su constancia en la práctica del bien, buscan la gloria, el honor y la inmortalidad. En cambio, castigará con la ira y la violencia a los rebeldes, a los que no se someten a la verdad y se dejan arrastrar por la injusticia.*

### **22 de Septiembre del 2019 Mensaje Público**

Jesús dice: “Yo soy tu Jesús, nacido Encarnado.”

“La profundidad de su amor se refleja en la profundidad de su fe. La profundidad de su confianza depende de la profundidad de su fe, esperanza y amor.”

### **23 de Septiembre del 2019 Fiesta de san Pío de Pietrelcina**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos Míos, quiero que en cada una de sus necesidades acudan a Mí con toda confianza. Yo soy el Señor de cada uno de sus momentos presentes. Recurren a Mi Corazón Paternal. Los hombres de estado, sobre todo, necesitan prestar atención a esto. Yo puedo restablecer en el corazón del mundo la necesidad de acudir a Mí cuando falle toda la diplomacia. Los falsos dioses le fallarán a la conciencia perversa.”

“La fe que depositan en Mí, su Padre Celestial, será puesta a prueba una y otra vez. No cedan a los incrédulos. La nación que siga el sendero de la confianza en Mí será victoriosa sobre todo gobierno pagano. Por lo tanto, busquen acudir a Mí, y su corazón será una isla de paz en medio de la confusión. Su vía de acción se hará evidente.”

Lean Salmo 4:2-4

*Respóndeme cuando te invoco, Dios, mi defensor, tú, que en la angustia me diste un desahogo: ten piedad de mí y escucha mi oración. Y ustedes, señores, ¿hasta cuando ultrajarán al que es mi Gloria, amarán lo que es falso y buscarán lo engañoso? Sean que el Señor hizo maravillas por su amigo: él me escucha siempre que lo invoco.*

**23 de Septiembre del 2019**  
**Oración de los Lunes**  
**Por la Conversión del Corazón del Mundo**

Jesús dice: “Yo soy tu Jesús, nacido Encarnado.”

“Hermanos Míos, vivan siempre en Amor Divino, y Yo los recibiré en el Cielo.”

“Les doy Mi Bendición del Amor Divino.”

**24 de Septiembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos Míos, vengan a Mí con filial confianza; como un niño corre a los brazos seguros de su padre. Yo solamente quiero su bienestar. Yo no los juzgo, si ustedes primero buscan Mi misericordia. La humanidad solamente debe tener miedo de su falta de confianza en Mi misericordia y Mi amor.”

“El corazón contrito es como una flor abriendo en el cálido sol primaveral. Cada pétalo es perfecto en la belleza que Yo pretendo que tenga. Su fragancia es el deleite para todos los que se acercan a ella. Denme el honor de no lamentarse por el pasado una vez que ha sido entregado a Mi misericordia.”

“Yo he enviado a Mi Hijo al mundo como un recordatorio de Mi divina misericordia. Acudan a esta devoción y confíen en su eficacia. Les pido que no me consideren tanto como el severo juez, sino como el padre amoroso que llama a cada alma al arrepentimiento. Este es Mi llamado a cada alma y al corazón del mundo: arrepíentense por el amor que me tienen. Después, confíen en Mi amor misericordioso. Mi misericordia es más grande que cualquier pecado.”

Lean Salmo 13:6

*Yo confío en tu misericordia: que mi corazón se alegre porque me salvaste. ¡Cantaré al Señor porque me ha favorecido!*

**25 de Septiembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, nunca antes en la historia de su País los partidos políticos habían estado tan diametralmente opuestos. Un partido es básicamente bueno y abraza principios basados en la recta razón. El otro partido basa su agenda en calumnias y confusión. Solamente los corazones que están tan confundidos como los líderes de ese partido aceptarían sus metas.”

“No sigan personas, sigan las metas de las personas. De esta forma, ustedes apoyarán la rectitud y no serán engañados por la retórica. Hagan de sus decisiones Mis decisiones. Esta no es una manera pequeña de agradarme; es grandiosa.”

“Satanás utiliza la política como un trampolín hacia el corazón de las naciones y del mundo. Por esa razón hoy planteo este tema como un medio para revelar su sendero de destrucción. Cuando él gana corazones para su degeneración moral, fácilmente puede cambiar la dirección de las opciones políticas. El día de hoy los incito a no ser ingenuos en sus opiniones y decisiones. El mundo de la política es un campo de batalla del bien frente al mal.”

Lean Salmo 15:1-5

*Señor, ¿quién se hospedaré en tu Carpa?, ¿quién habitará en tu santa Montaña? El que procede rectamente y practica la justicia; el que dice la verdad de corazón y no calumnia con su lengua. El que no*

*hace mal a su prójimo ni agravia a su vecino, el que no estima a quien Dios reprueba y honra a los que temen al Señor. El que no se retracta de lo que juró, aunque salga perjudicado; el que no presta su dinero a usura ni acepta soborno contra el inocente. El que procede así, nunca vacilará.*

**26 de Septiembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, no consideren ninguna situación como algo perdido. Ese es un miedo que Satanás quiere poner en sus corazones. Cualquier desaliento –grande o pequeño– proviene de las fuerzas del mal que quieren suprimir las acciones de la gracia en sus vidas. Tengan en cuenta la fuente de su desaliento, y no sucumban a ninguna porción de él.”

“Sabido esto, anímense al saber que cualquier alma se puede convertir. Cualquier situación se puede revertir y superar. El poder de la gracia es incomprendible en términos humanos. Por mérito de Mi Divina Voluntad, Yo puedo alterar circunstancias; incluso puedo hacer milagros. Yo soy Dios.”

“Por lo tanto, no pongan limitaciones humanas a Mi poder. Tampoco deben negarse a aceptar Mis decisiones en sus vidas. Todo sacrificio ofrecido con amor es digno de cambiar corazones, de proteger a quienes están en peligro, de revelar el mal y hacer que la derrota sea una victoria. Lo más importante que hay que recordar es que Mi Voluntad nivela todas las cosas para llevar a las almas a su salvación.”

Lean Salmo 4:6

*Ofrezcan los sacrificios que son debidos y tengan confianza en el Señor.*

**26 de Septiembre del 2019**  
**Mensaje Público**

San Miguel Arcángel dice: “Alabado sea Jesús.”

“Los invito a darse cuenta de que el abuso de poder dentro de las organizaciones –incluso dentro de la Iglesia– puede arruinar las buenas obras y acabar con los planes más inspirados. Asesórense bien sobre las personas a las que obedecen.”

**27 de Septiembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Siempre que se promueve la desunión para el beneficio personal, ahí está el mal en medio de ustedes. La unión es la fuerza. Quienes falsamente desacreditan a otros, con mucha frecuencia acaban arruinando su propia reputación.”

“No abandonen la verdad en aras de su propio bienestar. Yo no bendigo esos esfuerzos. Mi protección y Mi Provisión se basan en el comportamiento honesto que busca el bienestar de todos. Si ustedes intentan rodear de controversias al liderazgo honesto, ¿cómo colabora esto con el bien de todos? En el caso de su Nación, el mal considera esto como el único sendero a la victoria.”

“No cedan los altos estándares del auténtico liderazgo a quienes están desesperados por seguir en pie. Permanezcan en el seguro sendero de unión en torno a los líderes honestos que desean solamente su bienestar. Yo bendeciré esos esfuerzos.”

Lean Gálatas 5:13-15

*Ustedes, hermanos, han sido llamados para vivir en libertad, pero procuren que esta libertad no sea un pretexto para satisfacer los deseos carnales: háganse más bien servidores los unos de los otros, por medio del amor. Porque toda la Ley está resumida plenamente en este precepto: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. Pero si ustedes se están mordiendo y devorando mutuamente, tengan cuidado porque terminarán destruyéndose los unos a los otros.*

Santiago 3:13-18

*El que se tenga por sabio y prudente, demuestre con su buena conducta que sus actos tienen la sencillez propia de la sabiduría. Pero si ustedes están dominados por la rivalidad y por el espíritu de discordia, no se vanaglorien ni falten a la verdad. Semejante sabiduría no descende de lo alto sino que es terrena, sensual y demoníaca. Porque donde hay rivalidad y discordia, hay también desorden y toda clase de maldad. En cambio, la sabiduría que viene de lo alto es, ante todo, pura; y además, pacífica, benévola y conciliadora; está llena de misericordia y dispuesta a hacer el bien; es imparcial y sincera. Un fruto de justicia se siembra pacíficamente para los que trabajan por la paz.*

**28 de Septiembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Vengo para establecer en el mundo la devoción a Mi Corazón Paternal. Mi Corazón es Mi Voluntad. Es el principio y el fin. Para que todo plan del hombre sea meritorio, primero tiene que estar cimentado en Mi Corazón Paternal. Mi Corazón es la derrota de Satanás y la victoria de Mi Hijo. Cada momento presente es la creación de Mi Corazón. No hay tentación hacia el mal que la humanidad enfrente sola o que Mi Corazón no pueda superar. Aprendan a invocar el poder de Mi Corazón Paternal como un niño busca la protección y guía de su padre.”

“Yo llamo a toda la gente y a todas las naciones al refugio seguro de Mi Corazón. En él, la humanidad se reconciliará con la verdad. Durante estos tiempos de confusión que pesan sobre el corazón del mundo es cuando toda la humanidad debe acudir a Mi Corazón Paternal a fin de sobrevivir espiritualmente. De Mi Corazón fluye toda verdad y el reconocimiento de ella en un mundo que intenta redefinir la verdad. La realidad del propósito de la existencia del hombre, el cual es su salvación, sale a la luz en Mi Corazón Paternal.”

Lean Salmo 4:3-4

*Y ustedes, señores, ¿hasta cuando ultrajarán al que es mi Gloria, amarán lo que es falso y buscarán lo engañoso? Sepan que el Señor hizo maravillas por su amigo: él me escucha siempre que lo invoco.*

**29 de Septiembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hay guerras que se están librando en el mundo actual que no se van a resolver, pues están basadas en religiones paganas. Cualquier religión que aliente a la violencia no es del Cielo. Las guerras siempre inician primero en los corazones, y luego se diseminan en el mundo. Por esa razón me sigo dirigiendo al corazón del mundo en un esfuerzo por transformar las metas malas en metas buenas.”

“Las opiniones que las personas tienen en sus corazones dirigen las acciones. Las acciones basadas en el error –incluso en malas opiniones– trazan el curso de la historia humana. Yo no interfiere con las decisiones del libre albedrío. En cambio, les doy las Escrituras, los santos y los líderes justos para ayudarlos a formar sus opiniones conforme a Mis mandamientos.”

“La violencia nunca es la solución a ningún desacuerdo. La aceptación de la verdad sí lo es. Por esa razón llamo a toda la gente y a todas las naciones a la verdad de la obediencia a Mis mandamientos. Expresen su amor a Mí mediante esta obediencia. Entonces sus corazones y el mundo a su alrededor estarán en paz.”

Lean Deuteronomio 5:1

*Moisés convocó a todo Israel y les dijo: Escucha, Israel, los preceptos y las leyes que yo promulgo hoy en presencia de todos ustedes. Apréndanlos para ponerlos en práctica cuidadosamente.*

**29 de Septiembre del 2019**  
**Fiesta de los Arcángeles san Miguel, san Gabriel y san Rafael**

San Miguel Arcángel dice: “Alabado sea Jesús.”

“La extensión de mis alas está sobre esta propiedad y sobre todo el que viene a rezar aquí. Yo los sigo en su vida diaria. Nunca abandono a un alma devota a mí y a los santos ángeles.”

“Ustedes tendrán éxito en todos sus esfuerzos si buscan primero mi protección y mi ayuda.”

**29 de Septiembre del 2019**

**Fiesta de los Arcángeles san Miguel, san Gabriel y san Rafael**

La Santísima Virgen María dice: “Alabado sea Jesús.”

“Hija Mía, lo mejor que pueden hacer por alguien que no vive en Amor Santo es rezar por él.”

**30 de Septiembre del 2019**

**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Queridos hijos, veneren Mi Corazón Paternal con su filial confianza. No hay mayor alabanza que puedan darme. Yo solamente quiero lo mejor para ustedes, lo cual es cualquier cosa que los lleve a su salvación. Algunas veces tienen la tentación de no gustarles Mi Voluntad para ustedes. Sin embargo, no ven la imagen completa y a largo plazo como Yo la veo. Si me aman, siempre tendrán la actitud apropiada en cualquier circunstancia; una actitud de confianza.”

“Mientras el alma avanza en la santidad, debe tener cuidado de la soberbia espiritual. No debe asumir que ha avanzado en el grado de santidad por el tamaño de las gracias recibidas o por lo que considera ataques de Satanás. Todo esto son trampas del mal y es algo que no proviene de Mí. Aprendan a desarrollar una vida más interior que les permita mantener estas cosas entre ustedes y Yo. No intenten parecer santos o elegidos para impresionar a los demás.”

Lean Salmo 4:3-4

*Y ustedes, señores, ¿hasta cuando ultrajarán al que es mi Gloria, amarán lo que es falso y buscarán lo engañoso? Sepan que el Señor hizo maravillas por su amigo: él me escucha siempre que lo invoco.*